

C'est quoi ?

C'est un **collectif** créé en Juillet 2020 suite aux propositions du SEGUR qui n'ont pas répondu aux besoins des **professionnels de santé**.

Cela a mobilisé l'ensemble des **acteurs de la santé**, toutes professions et milieux d'exercice confondus, pour demander **une reconstruction collective du système de santé** pour tout le monde. Le collectif est aujourd'hui devenu une **association** qui fédère **plusieurs milliers de soignants et d'usagers**.

Pour qui ?

- **Pour les patients et les résidents !**

Pour qu'ils bénéficient d'une prise en charge rapide dans des conditions optimales avec des **soins humains et de qualité**.

- **Pour les soignants !**

Pour travailler dans un environnement adapté à leurs besoins et soigner les patients dignement.

Pourquoi ?

- Pour **améliorer notre système de santé** efficacement et durablement.
- Pour **une reconnaissance et une valorisation juste** de tous les professionnels de santé.
- Pour que les administratifs laissent place aux soignants dans **l'intendance de la politique de santé** afin de prendre en compte les **réalités de terrain**.



Comment ?

- En adhérant à l'association, **l'union est possible**: <https://www.helloasso.com/associations/association-collectif-sante-en-danger>
- **Rejoignez-nous** : <https://collectif-sed.org/>

